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Protokoll der Sitzung der Bezirksfraktion der GAL Eimsbüttel
 10.03.2011 19.00 Uhr

Anwesend: Stefanie Könnecke, Roland Seidlitz, Thorsten Büchner, Nadine Neumann, Volker 

Bulla, Gabriela Küll, Fabian Klabunde, Marion Klabunde, Andreas Reichel, Gülnur Can, Anna 

Gallina, Simone Hentze-Orlikowski, Andrea Wist.  

Vorsitz: Roland Seidlitz

Protokoll: Nadine Neumann

TOP 1: Begrüßung

Roland begrüßt die Fraktionäre und leitet die Sitzung.

TOP 2: Wahl des Fraktionsvorstands:
Roland gibt die Sitzungsleitung an Gabriela Küll ab. Die Fraktion beschließt, den 

Vorsitzenden/Vorsitzende in einem separaten Wahlgang zu wählen und anschließend die 

stellv. Vorsitzenden. Des Weiteren einigt sie sich darauf, dass zunächst ein Stimmungsbild 

über die Zustimmung für die einzelnen Kandidaten gemacht wird und dieses in einer 

anschließenden Wahl zu bestätigen. Bei dem Stimmungsbild ist Anna Gallina 

stimmberechtigt, bei der anschließenden Bestätigung nicht. 

Für den Vorsitz kandidiert Roland Seidlitz. Als stellv. Vorsitzende/n kandidieren Stefanie 

Könneke, Simone Hentze-Orlikowski und Andreas Reichel. Die Kandidaten stellen sich vor 

und beantworten anschließend Fragen. Die Fraktion bestimmt Andrea Wist und Nadine 

Neumann als Zählkommission. Der erste Wahlgang, um den Posten des Vorsitzenden wird 

eröffnet. Es werden 10 Stimmzettel ausgegeben. Von den abgegebenen Stimmen sind 9 

gültig, 1 ungültig. Auf Roland Seidlitz entfallen 9 Ja-Stimmen. Er nimmt das vorläufige 

Ergebnis an. 

Der erste Wahlgang für die beiden stellv. Posten wird eröffnet. Es werden 10 Stimmzettel 

ausgegeben. Von den abgegebenen Stimmen sind alle gültig. Auf Simone Hentze-

Orlikowski entfallen 6 Ja-Stimmen, auf Andreas Reichel 4 Ja-Stimmen und auf Stefanie 

Könnecke entfallen 9 Ja-Stimmen. Damit sind Simone Hentze-Orlikowski und Stefanie 

Könnecke gewählt. Beide nehmen die Wahl an. 

Anschließend stimmt die Fraktion darüber ab, ob sie die Wahl annehmen möchte. Es 

werden 9-Stimmzettel ausgegeben, von denen alle gültig abgegeben werden. Die Fraktion 

nimmt das Ergebnis einstimmig an. 

Nach Abschluss der Wahl gibt Gabriela die Sitzungsleitung an Roland ab.
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TOP 3 Wahl einer Finanzrätin/eines Finanzrats:
Simone bekundet ihr Interesse an dem Posten der Finanzrätin. Die Fraktion stellt fest, 

dass aus der Fraktionsgeschäftsordnung nicht eindeutig hervor geht, ob die 

Finanzrätin/der Finanzrat Mitglied des Fraktionsvorstands sein darf, oder nicht. Daher wird 

dieser TOP auf die nächste Fraktionssitzung verschoben, auf der die 

Fraktionsgeschäftsordnung behandelt werden soll. 

TOP 4 Finanzen:
Nadine berichtet über die Finanzlage der Fraktion, die insgesamt positiv zu bewerten ist. 

Des Weiteren beschließt die Fraktion, dass für die Geschäftsstelle neue Tische uns Stühle 

angeschafft werden. 

Des Weiteren beschließt sie, dass der Arbeitsvertrag mit der Fraktionsgeschäftsführerin 

ohne Probezeit verlängert wird. Nadine soll Kontakt zu Ulrike Eggers aufnehmen, um mit 

ihr über eine Verbesserung über den Arbeitsvertrag zu beraten.  

TOP 5 Wahlauswertung:
Die Fraktion beschließt, dass sie der Kreismitliederversammlung vorschlagen wird, dass 

der Kreisvorstand in Abspreche mit dem Fraktionsvorstand mögliche 

Koalitionsverhandlungen führen wird. Außerdem soll die Möglichkeit geprüft werden, ob 

der Koalitionsvertrag wieder in einem gemeinsamen Workshop mit der SPD erarbeitet 

werden kann.

TOP 6 Klausurtagung:
Die Fraktion einigt sich darauf, dass zunächst vor der Sommerpause ein Klausurtag 

stattfinden soll und nach der Sommerpause die Fraktion ein Wochenende in Klausur 

gehen wird. Nadine wird eine doodle-Abfrage für den Klausurtag einrichten.

TOP 7 Ausschüsse/Präsidium:
Die Fraktion beschließt einstimmig, dass sie Marion Klabunde als stellv. Vorsitzende der 

Bezirksversammlung vorschlagen wird. Die Mitglieder des Fraktionsvorstands sollen als 

Vertreterinnen und Vertreter für den Hauptausschuss vorgeschlagen werden. 

Roland übernimmt die Aufgabe, mit den anderen Fraktionen in Kontakt zu treten, um mit 

ihnen über die Ausschusszuschnitte zu sprechen. Die GAL-Fraktion wird folgende 

Zuschnitte vorschlagen:

Verbraucherschutz, Gesundheit, Umwelt

Frauen, Gleichstellung, Wirtschaft

Verkehr

Hauptausschuss, Haushalt
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Arbeitsförderung, Soziales, Integration

Stadtplanung

Kerngebietsausschuss

Ortsausschuss Lokstedt

Ortsausschuss Stellingen

Jugendhilfeausschuss

Schule und Sport

Zudem sollen die Unterausschüsse für Bauangelegenheiten bestehen bleiben. 

Des Weiteren beschließt die Fraktion, dass der Sanierungsbeirat Eimsbüttel-Süd und der 

Suchtbeirat wieder eingesetzt werden sollen.

TOP 8 Hoheluft
Die Sitzung des Hauptausschuss, in welcher im nicht-öffentlichen Teil der Bauantrag für 

den “Hoheluftbunker”  vorgestellt werden sollte, wurde abgesagt. Die rechtlichen Fragen, 

ob bereits gebaut werden darf und ob das Amt Schadensersatz zahlen muss, wenn das 

Bauvorhaben nicht realisiert werden kann, sollen geklärt werden. Fabian spricht sich dafür 

aus, dass die Fraktion dem Bürgerentscheid folgen sollte. Stefanie berichtet, dass der 

Bunker als Gebäude nicht schützenswert ist. Thorsten geht auf die Bedeutung des 

Bunkers für die Natur und vor allem für die Fledermäuse ein. Die Fraktion einigt sich 

darauf, dass sie auf ein unabhängiges naturrechtliches Gutachten drängen möchte. 

TOP 9 Willinks Park
Das Bezirksamt hat signalisiert, dass es wahrscheinlich im Willinks Park nicht zur 

Bebauung kommen wird. Volker schlägt vor, einen Pressetermin im Park zu veranstalten. 

Marion und Simone werden diese Idee weiter verfolgen. 

TOP 10 Sonstiges:
Die Fraktion legt den Sitzplan für die Bezirksversammlung fest. Alle weiteren Punkte unter 

Sonstiges werden auf die nächste Sitzung verschoben. 

Nadine Neumann 15.03.2011


